

Fritz Hammer
Wilstr. 5
8610 Uster

KR-Nr. 210/2015

An die
Geschäftsleitung des
Kantonsrates
8090 Zürich

Einzelinitiative

betreffend Provisorische Rechnung, Staats- und Gemeindesteuern entfallen.
Steuererrechnung wird erstellt, nach dem verflossenen Jahr, die Bevölkerung erhält nur eine Rechnung.

Antrag:

Das Jahr ist abgeschlossen, die Steuerklärung kann erstellt werden auf Grund der vorhandenen effektiven Zahlen.

Die Steuerverwaltung erstellt Rechnung, auf Grund der eingereichten Steuererklärungen für jeden Steuerpflichtigen, Provisorische Rechnung entfallen.

Der Kantonsrat wird ersucht dieses Gesetz in diesem Sinn zu ändern, so, dass die Bevölkerung nur eine Rechnung erhält. Eine definitive-Steuerrechnung.

Begründung:

Das neu eingeführte System zeigt einmal mehr, dass wir eine provisorische Rechnung erhalten, vom Steueramt. Wo Plus und Minus X Hunderte Franken betragen können.

Dann folgt eine provisorische Rechnung und zum Schluss folgt dann die Schlussabrechnung. Die definitive Abrechnung kann erst erfolgen wenn das Jahr X abgeschlossen ist. Die Steuererklärung kann erst dann, definitiv erstellt werden.

Es ist nicht möglich, dass die Bevölkerung zum Voraus weiss, was in der Zukunft an Zahlen ob Plus oder Minus folgt.

Uster, 25. Juli 2015

Mit freundlichen Grüßen

Fritz Hammer